
☆☆めざす児童像：「元気な子 気づく子 学ぶ子」☆☆

感じて動く感じて動く
☆☆子どもが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくり☆☆

◆ 令和４年度スタート

長崎県における新型コロナウイルスの感染段階はレベル１（注意報レベル）まで下がったものの、

まだまだ油断できない状況が続いています。しかし、そんな中ではありますが、１２日間の春休みが

終わり、令和４年度がスタートしました。４月６日に職員室と各教室をリモートで繋いでの着任式と

始業式、８日に体育館での入学式（１年生児童・保護者、ＰＴＡ会長、関係職員参加）を実施し、今

年度の児童数や学級数が確定しました。今年度は１０６名の１年生と１０名の転入生を迎え、全校児

童は６２１名でのスタートです。

これから、子どもたちの心身共に健やかな成長のため、全職員で力を合わせ、心を一つにして教育

にあたっていきます。そして、子どもたちが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくりをめざ

します。一生懸命取り組んでいきますので、保護者の皆様、地域の皆様方の御理解、御協力をよろし

くお願いいたします。（新型コロナウイルス対策についても引き続き、御理解、御協力願います。）

◆ よろしくお願いいたします

この度、本校校長として着任いたしました、高木 修です。

前任校は、大村市立松原小学校でした。全校児童１００人の学校から来ま

したので、人の多さ、学校の広さ、確認しておかなければならない内容の多

さ等に圧倒されています。でも、本校には、以前一緒に勤めていた先生方が

たくさんいますし、職員室の雰囲気も明るいので、とても心強く感じていま

す。また、６日以降、たくさんの子どもたちとあいさつを交わし、元気をもらっています。

前任の中嶋校長先生と比べると、頼りない面がたくさんあるとは思いますが、子どもたちを常に中

心に捉え、子どもたちを鍛えて伸ばし、さらに保護者や地域の期待にも応えられるような学校経営に

全力で努めてまいります。これから、どうぞよろしくお願いいたします。

◆ 学校教育目標

本校の学校教育目標は「『感じて動く』子どもの育成」です。

私は、とても素敵な目標だと思っています。コロナ禍で制限

があることがもどかしいのですが、子どもたちにはいろんな

人とふれ合う中で、それぞれの思いをしっかり感じ、考え、

動けるようになってほしいです。そして、それぞれの人が持

っている良さも、自分が持っている良さも、お互いに感じた

り認めたりし合える関係を築いてほしいと思っています。そうなると、みんなで動くことに喜びが感

じられるようになり、学校に行くのが楽しくなると思います。「感じて動く」子どもたちの育成のた

めに、まずは我々教職員が「感じて動く」ことを意識し、子どもたちのお手本になれるよう努めてい

きます。
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令和４年度本校職員及び担任等について
職名・担任等 氏 名 職名・担任等 氏 名
校 長 高木 修 新 ５年２組 樟 育実 新
教 頭 森川 稔 ５年３組 田中 淑子
主幹教諭 下道慎太郎 新 ６年１組 田渕 彩織 新
指導教諭 米山 恭子 ６年２組 金松美香子 新
くすのき学級 濵田 和子 ６年３組 松山 大真
あおぞら１組 市川 文弘 ６年４組 内田 伸吾
あおぞら２組 森 千春 ３～６年音楽等 龍井 千晴 新
おひさま学級 山口 翔太 新 ５年理科等 横瀬 剛 新
そよかぜ学級 今里加奈子 ３、４年理科等 後日着任予定
ことばの教室 辻 理恵 初任者指導 林田 繁志 新
ひかり教室１組 松岡 悠介 養護教諭 尾上せつ子 新
ひかり教室２組 本川 聖一 事務主任 北窓 美保

穝１年１組 増山 聡子 用 務 員 所 洋海
１年２組 岸川由利恵 事務補助 楢原恵美子
１年３組 大塚 裕子 新 Ａ Ｌ Ｔ エイミー
１年４組 木下ひとみ 新 補 助 員 小田 裕子
２年１組 前田 萌佳 補 助 員 菅 章子
２年２組 渡邊 大和 新 補 助 員 岩桐真由美
２年３組 古川 愛梨 補 助 員 林田 知子
２年４組 小玉真由美 新 補 助 員 福重貴美子
３年１組 森 かおる 補 助 員 村上 摩美 新
３年２組 岩松 恭大 補 助 員 松尾佳奈子 新
３年３組 酒井 浩二 新 心の教室相談員 水口 順子
４年１組 黒木 智恵 新 学校司書 野副 梨恵
４年２組 垣内 裕子 スクールカウンセラー 札本のり子
４年３組 山口 祐一 給食リフトパート 山﨑奈都子
５年１組 吉田 大樹 給食リフトパート 上之園理絵

◆１０６名の新１年生、元気に入学

ピカピカの１年生１０６名が４月８日に入学しました。緊張した中にも、

子どもたちは一生懸命な態度で、立派に式に臨んでくれました。校長の式

辞では、「元気にあいさつができるようになりましょう。」という話をしま

した。私も、１年生と元気にあいさつを交わしたいと思います。

２年生以上の子どもたちは、教室で式の様子を参観しました。自分が入

学したときのことを、思い出した人もいたのではないでしょうか。２年生

以上の皆さんには、１年生にやさしく声かけをして、学校のことをいろい

ろと教えてあげてもらえたらと思っています。頼みますね。

１年生の保護者の皆様、お子様の御入学、誠におめでとうございます。

これからどうぞ、よろしくお願いいたします。


